



Una ventanita de salvación para el Inai

TELÉFONO ROJO**JOSÉ
UREÑA**

joseurena2001@yahoo.com.mx



La oposición legislativa ve una luz de esperanza.

No para contener la reforma energética del Gobierno, pues ayer se vio cómo la Corte está para atender las cosas más caras para el titular del Poder Ejecutivo.

Voz cantante es el presidente **Arturo Zaldívar**, quien dio el voto decisivo a la polémica Ley de la Industria Eléctrica (LIE) para considerarla constitucional.

Con elementos lo dijimos ayer: había dos ministros fundamentales, **Loretta Ortiz** y él, la primera como ponente y él para complacencia presidencial.

El tiempo dirá si las advertencias de empresarios y especialistas, para desgracia del país, surten efecto y se congelan o emigran las inversiones extranjeras al no ver garantías.

De pasar la iniciativa de reforma eléctrica, se sumará a las preocupaciones expuestas por la representante Comercial de Estados Unidos, **Katherine Tai**, a su colega **Tatiana Clouthier**.

Ella ve incertidumbre para diez mil millones de dólares -unos 200 mil millones de pesos- invertidos por empresarios de su país en el sector.

MUCHOS ASPIRANTES, PERO...

Pero aquí hablamos de otra ventanita de esperanza.

Pareciera, a simple vista, estar garantizada la supervivencia del Inai.

El Senado, concitado por **Ricardo Monreal**, analiza nombres para ocupar los espacios dejados por los consejeros **Oscar Guerra Ford** y **Rosendo Eugenio Monterrey**.

El simple hecho de tener prospectos pareciera

haber desvanecido la inquina presidencial -al menos mientras no lo reconvenga- contra ese órgano autónomo, el cual ha sido criticado muchas veces en Palacio Nacional.

El proceso de relevo inició con 48 interesados y está en marcha con 13 sobrevivientes, de los cuales se seleccionarán dos al regreso de las vacaciones de las semanas Santa y de Pascua.

La lista tiene seis hombres: **Julio César Bonilla**, **Miguel Castillo**, **Luis Felipe Nava**, **Ricardo Salgado**, **Luis Gustavo Parra** y **Hertino Avilés**.

Y siete mujeres:

Ana Yadira Alarcón, **Josefina Buxadé**, **María de los Ángeles Ducoing**, **María de los Ángeles Guzmán**, **Marina Alicia San Martín**, **Zulema Martínez** y **María Solange**.

Ellos pasaron el filtro de las comisiones unidas de Anticorrupción, Transparencia y Participación Ciudadana y de Justicia del Senado.

LOS DOS MEJORES BLASONES

A bote pronto, los de mejor currículum son:

Ana Yadira Alarcón, doctora en derecho proveniente de la secretaría técnica del Inai y exconsejera de la Judicatura del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) capitalino.

A esos méritos puede agregarse otro importantísimo: ha recibido el apoyo de los senadores del partido gubernamental, el comandado por el zacatecano **Ricardo Monreal**.

Como las previsiones son votar a una mujer y a un hombre por equidad de género, en el sector masculino sobresale **Julio César Bonilla**.

Es presidente comisionado de Info CDMX, académico de la UNAM y con amplia experiencia como excoordinador de los órganos garantes en el Sistema Nacional de Transparencia.

Tiene otra carta de presentación:

En la máxima universidad de México fue maestro y asesor de tesis del expoderoso jefe de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), **Santiago Nieto Castillo**, con quien mantiene relación personal y de trabajo.